



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## L 3110: Fahrbahndeckensanierung Hemsbach – Lampertheim-Hüttenfeld

07.06.2022

Abschluss der Sanierungsarbeiten und Aufhebung der Vollsperrung voraussichtlich am Freitag, 10. Juni 2022



Stockr - stock.adobe.com

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe wird seit 19. April 2022 die schadhafte Fahrbahn zwischen Hemsbach und Lampertheim-Hüttenfeld saniert. ([Pressemitteilung 8. April 2022](#)). Die Arbeiten sind nun beinahe abgeschlossen, so dass die Vollsperrung voraussichtlich im Laufe des späten Freitagnachmittags, 10. Juni 2022, aufgehoben und die L 3110 für den Verkehr wieder freigegeben werden kann.

Die Fahrbahn wurde auf einer Streckenlänge von rund 2,9 Kilometern erneuert. Hierbei wurden die Asphaltdeck-, Asphaltbinder- und Asphalttragschicht abgefräst und neu eingebaut. Auf dem parallel verlaufenden Radweg wurde auf einer Streckenlänge von rund zwei Kilometern eine neue Asphaltdeckschicht aufgebracht.

Die Kosten für die Gesamtmaßnahme betragen rund 1,6 Millionen Euro und werden vom Land getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bedankt sich bei den Verkehrsteilnehmenden für das Verständnis und wünscht eine gute Fahrt.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).

Kategorie:

#### Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr

Verwandte Nachrichten:

L 3110: Fahrbahndeckensanierung Hemsbach - Lampertheim-Hüttenfeld (13.05.2022)

L 3110: Fahrbahndeckensanierung Hemsbach - Lampertheim-Hüttenfeld (08.04.2022)